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2008-09年度 網中吉郎会長 石井哲也幹事  
 

 

第１７７９回 例 会 平成 20年 7月 8日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … 平山  明 会員(7月 4日) 

西川 照幸 会員(7月 4日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 狩野  勉 会員(7月 6日) 

平幡 照正 会員(7月 7日) 

 

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

ガバナー補佐就任挨拶 

四大奉仕委員長就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 7月 8日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 
卓  話 
「未定」銚子ＲＣ 大岩 將道 会長 
 

お食事「銚子プラザホテル」

2008～2009 年度 ＲＩ会長  李 東 建（D.K.Lee） 

 Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

 1778 回例会(平成 20 年 7 月 1日) 

会長挨拶 

網中 吉郎 

今年度会長を務めさせて頂くことになりました

網中です。 

ﾏｽﾞﾊ前年度を順調にクラブ運営されました黒田

直前会長さんと石上直前幹事さんに心から敬意を

表したいと思います。ほんとうに 1 年間お疲れ様

でした。 

それでは初めての会長挨拶をさせていただきま

す。大分緊張しています。早いもので 3 月に行わ

れた次年度会長研修（ＰＥＴＳ）に参加をしてか

ら、あっという間に本日を迎えることになってし

まいました。今日の年度初の例会が 7 月 1 日、ま

た偶然なことに、幹事を務めた 2003－04 年度の初

例会も 7 月 1 日でした。さて、私は入会してやっ

と満 7年と 10 ヶ月が経ちました。今でも入会した

日のことは忘れられません。親がロータリアンで

あるにも拘らず何の予備知識もなく入会した私は、

まずロータリーソングの合唱に驚き、その歌詞の

中の「奉仕」という言葉にまた驚きました。そし

て自分がとんでもない思い違いをしていたことに

いやでも気付かされました。ロータリアンである

父を見ていて、ロータリーとは昼食をとりながら

歓談し卓話を聞いて来る集いなんだと私なりに勝

手に思い込んでいたからです。今考えるとまった

く滑稽な話であり、恥ずかしい限りです。これは

親子の話し合いが足らなかったことが原因であり、

決して推薦者の方々の落度ではありませんので念

のため申し添えます。そんな私でもひとつ心に決

めたことがありました。それは、理屈はよく分か

らなくても出席を続けていれば少しは分かるよう

になるかもしれない、都合のつくかぎり休まず出

席しようということです。ただ生来怠け者の私は

ロータリーの勉強もせず今まではただ出席してい

るだけの会員でしたが、今日からはそうはいかな

くなりました。浅学非才の私には相当荷の重い役

目と感じています。まことに自信がありませんが、

ことここに至ったからには覚悟を決めなければな

りません。会員の皆さんのご協力を頂きながら、

クラブの運営に当たりたいと思っております。 

今年度のＲＩテーマは「Ｍａｋｅ Ｄｒｅａｍｓ 

Ｒｅａｌ 夢をかたちに」です。それでは本日よ

り新年度がスタートします。３９名でのスタート

です。1年間よろしくお願いいたします。 

幹事報告 

１・07-08 年度ガバナー事務所より 

緊急報告Ⅱ（各義捐金について）    受領 

２・08-09 年度ガバナー事務所より 

クラブ奉仕合同セミナー開催ご案内   受領 

３・千葉南ＲＣより 

里山交流会のご案内          受領 

４・銚子市・クースベイ市姉妹都市友好委員会より 

 総会資料について           受領 

会長就任挨拶 

網中 吉郎 

 2008－2009 年度の会長

に就任するに当たりご挨

拶申し上げます。今年度

で創立 37年目を迎える伝

統ある我が銚子東ロータ

リークラブの会長を務め

させていただくことは、

まことに光栄に存じます。

ただ私のようなルーズな

人間が本当にクラブをまとめていけるのかどうか

不安でいっぱいですが、そこのところは会員の皆

様のご協力をいただきながらやっていきたいと思

っております。 

今年度のＲＩテーマは「 Ｍａｋｅ  Ｄｒｅａ

ｍｓ Ｒｅａｌ 夢をかたちに」です。信じがた

いことですが、避けられるはずの原因で命を落と

す 5 歳未満の子供の数が全世界で１日に 3 万人を

超えているのが現状だそうです。その原因は病気、

不衛生な水、栄養失調、貧困などです。ＲＩ会長

李東建（Ｄ．Ｋ．Ｌｅｅ）氏は「その子供たちと

共に死んでいった夢を、子供たちが生きることに

よって素晴らしいかたちにすることができるよう

に、少しでも子供たちの命を救うことに力を尽く

したい」という思いをテーマに込めました。Ｄｒ

ｅａｍｓと複数であるのは、子供たちの数だけあ

る沢山の夢を現実のものとしたいという願いを表

現しています。また今年度テーマのシンボルであ

るロゴは母親が子供を抱いている形を表している

そうです。子供の死亡のほとんどは開発途上国で

おきていますが、それぞれのロータリークラブで

も地域社会の最も大切な資源である「子供たち」
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に光を当てて、地域の子供たちの安全と健康に寄

与することで責任を果たすことができるとも教示

されています。 

﨑山征雄ガバナーも、子供の死亡率の低下を強

力に推し進め、ロータリーは親しい友人の集まり

であるという「ロータリーの心と原点」を大切に

「日本人の和の心、それを支える武士道精神」で

ロータリースピリットをより深く浸透させ、ロー

タリーの基礎にサービスを据えたバランスの良い

活動を願っていると述べておられます。更には、

クラブ奉仕が根、職業奉仕を幹に、そこになる果

実が社会奉仕と国際奉仕であり、その豊かな果実

を得るためにも、親しい友人をロータリーに誘う

努力の必要性を説いておられます。 

「和」これは私の最も好きな言葉です。ロータ

リークラブも人の集まりである以上「和」が無け

ればどんなに高い目標を掲げようと十分な成果を

あげることはできません。正にクラブにとって一

番大切な根幹を成すものと思います。「和の心」を

大切にしてお互いを思いやり、仲間からの友情と

尊敬にあふれているクラブでなければなりません。

そして一人でも多くの仲間を増やしたいと願って 

います。 

2790 地区では、次のような本年度の重点活動項目

を挙げています。 

１．職業倫理の向上を目指し、四つのテストの実

践（会員の質の向上） 

２．クラブ発展の為の将来計画の立案、実行（Ｃ

ＬＰの推奨） 

３．地区活動のスリム化（綱領の理念の家庭・職

場・地域社会での会員自らの実践） 

ここで地区からのクラブ活動全般についての要

請事項を簡単にお話しします。 

１.「会員増強」会員の純増 1名を必須に期初会員

数の５～１０％以上の新入会員を目標とする。 

２．「社会奉仕」「国際奉仕」出来るだけ子供たち

に光があたるプロジェクトを計画・実施する。 

３.「職業奉仕」自らの職業を通じて他の人々に奉

仕し、倫理性を高める。 

４.「クラブ奉仕」出席と親睦活動を充実させ、ク

ラブを効果的に機能させる。 

５．「青少年奉仕」ローターアクト、ＲＹＬＡ等の

活動を活性化させる。 

６．「ロータリー財団」ＷＣＳ及び社会奉仕プロジ

ェクトは可能な限りマッチング・グラント（ＭG）

及び地区補助金（ＤＳＧ）を有効利用する。 

７．「米山記念奨学会」全国個人平均 15,000 円を

目標とする 

 

今年度は、従来から力を入れている手作り会報

など例年継続している諸活動に加え、ＲＩテーマ

と地区目標を念頭に置き、次のことに重点をおい

ての活動を目指します。 

○ 毎回の例会がクラブ活動の原点であるので、

例会の充実と出席率の向上を図りたい。特に

会員相互の理解をより深めることに役立ちか

つ会員自らが積極的に参加する意識を高める

ことができる会員による卓話を前年度に引続

きお願いしたい。 

○ 会員の増強を強力に推し進め、退会者の防止

にも努め純増を目指す。 

○ 「和の心」を大切にし、より多くの会員が参

加でき会員相互の親睦を一層深めることがで

きるような夜間例会・移動例会にしたい。 

○ 職業倫理の向上を目指し、職業奉仕の理解を

深める。 

○ 創立 2 年目のローターアクトへの支援とＲＹ

ＬＡへの参加。 

○ 地域の子供たちの健全育成に資する支援。 

○ フィリピン ダバオ地区への子供たちに寄与

する支援の継続。 

今年度は前年度に実施した委員会の統合を更に

進め、クラブ奉仕委員会では会員増強・会員選考・

職業分類の 3 委員会を統合して「会員委員会」と

し、職業奉仕委員会では職業情報委員会を廃止し

て常任委員会のみとしました。会員数の少なくな

った今、より効率的・機能的に活動できるように

したことですが、それでも各委員会の人員が不足

気味です。是非できるだけお互い担当の垣根を超

えての応援をして頂きたいと思います。人数は少

なくとも、「和の心」で会員の気持ちがひとつにな

れば素晴らしい年度になることと思います。1年間

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

幹事就任挨拶 

石井 哲也 

 今年度の幹事を務めさ

せていただく、石井です。 

皆様、ご承知のとおりロー

タリー歴も 2 年半と浅い、

未熟な粗忽者ですので 

多々、皆様にはご迷惑をお

かけすることもあろうか

と思いますが網中会長の

下、精一杯努めてまいりま

すので、ご指導ご鞭撻、そしてご協力をよろしく

お願いいたします。 
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新旧会長幹事バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―――ニコニコ――― 

網中吉郎新会長・石井哲也新幹事 

 いよいよ新年度のスタートとなりました。皆様

のご協力を宜しくお願い致します。 

黒田幸一直前会長・石上明宏直前幹事 

 一年間有難う御座居ました。皆様のお陰で網中

会長、石井幹事にバトンタッチできました。 

長谷川弘君 

 一年間ＳＡＡとして頑張りますので、皆様のご

協力をお願い致します。 

狩野勉君 

 6 月 28 日の名誉理事長のお別れ会にご多忙の中

ご出席いただきありがとうございました。 

川津光雄君 

 リズム（旧十字屋）の開業が 11 月 14 日(金)グ

ランドオープンと決定しました。今後ともご支

援、ご協力をお願い致します。 

和田誠君 

 出前教室無事終了致しました。ご協力いただい

た皆様に感謝申し上げます。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 20 年 6 月 30 日(月) 16：30 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 
１・退会者の件            承認 

２・次年度委員会構成変更の件     承認 

第 58 回社会を明るくする運動 

平成 20 年 7 月 5日（土） 

 

 

 
黒田直前会長から網中会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

石上直前幹事から石井幹事へ  

前 回 の 例 会 （7／1） 報 告 
 
点   鐘 網中 吉郎 会長 
 
出席報告 
会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 １０ 名 
出席者  ２９ 名  出席率     ８６．２１ ％ 
６月１７日       確定出席率  ８３．８７ ％ 

 
来訪ロータリアン 
  なし 
 
欠席者 4名 
 
メークアップ 
和田君                  （7/2銚子ＲＣ） 
網中(吉)君 平野君 石上（明）君 石井君 川津君 
黒田君 宮内（博）君 宮内（勝）君 杉浦（武）君 
鈴木君          （7/5社会を明るくする運動） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ３，１８０－

累 計 ￥  ３，１８０－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２１，０００－ 

累 計 ￥ ２１，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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